

OPERATION ALEVINAGE

EDITION JUIN 2021

La Dés'Pêche

La Fédération de Pêche de la Moselle a initié un projet d'alevinage sur tous les bassins en eaux libres du département.

Des poissons provenant du Domaine de Lindre, de M. KIRCHER pisciculteur à Sparbach et de M. SCHAMBION pisciculteur à Insviller, sont ainsi venus compléter le patrimoine piscicole de nos eaux de première et seconde catégorie.

173 800 alevins de brochets ont été introduits sur le bassin de la Nied, de la Seille, sur la Vallée de la Sarre, de la Moselle ainsi que des rivières telles que le Mutterbach, l'Albe, la Rose et les réserves de Mittersheim et de Réchicourt.

8 000 magnifiques truitelles fario, ont regagné les eaux de première catégorie.

DE BELLES PRISES EN DEVENIR !

Toute l'info sur la Pêche en Moselle

FÉDÉRATION DE LA MOSELLE POUR LA PÊCHE
ET LA PROTECTION DU MILIEU AQUATIQUE

4 RUE DU MOULIN - 57 000 METZ-MAGNY

03.87.62.50.08

federationpeche57@orange.fr

www.federationpeche57.fr



FÉDÉRATION DÉPARTEMENTALE
PÊCHE



SIGNATURE CONVENTION

Le 19 Février se sont rencontrés l'équipe de la Fédération de pêche de Moselle, l'AAPPMA de Bouzonville et la Commune de Bouzonville dans le cadre de la signature d'une convention autorisant les gardes pêche à verbaliser les contrevenants déposants des déchets et ordures dans la nature, le long des cours d'eau.

Un première dans le département de la Moselle ! Avec le souhait pour l'ensemble de l'équipe de rallier bientôt d'autres communes.

Vous souhaitez, vous aussi, mettre en place une convention avec votre mairie ?

N'hésitez pas à contacter le Pôle développement de votre Fédération par mail ou par téléphone.



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 22 Mai 2021 a eu lieu l'Assemblée Générale de votre Fédération de Pêche.

Comme chaque année à cette occasion, les salariés et les membres du Conseil d'Administration ont pu vous présenter les actions menées tout au long de l'année, ainsi que l'état financier et prévisionnel des comptes de la Fédération pour l'année 2020-2021.

L'Assemblée s'est exceptionnellement déroulée en visio conférence au vu des restrictions sanitaires toujours en vigueur liées à la Covid 19.

DES STAGIAIRES EN FEDE

Depuis le début Février le Pôle technique de la Fédération accueille un stagiaire en Master 2 spécialisation Eau et Milieux Aquatiques. Le travail de Damien consiste à mettre en forme des protocoles de suivi et des fiches indicateurs qui permettront de suivre la tendance de l'évolution des paramètres étudiés.

2 autres stagiaires nous ont rejoint début Avril Antoine et Corentin, tous deux en charge de projets différents et spécifiques : étude d'une nouvelle annexe sur la Moselle (Alepart) et mise en place de sondes thermiques sur l'ensemble du département.



TOURNEES OUVERTURES

Samedi 24 Avril et Samedi 29 Mai, ont eu lieu les ouvertures de la pêche au brochet et au sandre. Ouvertures sous de belles conditions puisque les restrictions gouvernementales ont été levées concernant la limite de déplacement sur le département. La météo été au beau fixe, et les gardes Fédéraux et particuliers ont patrouillé sur l'ensemble du département.

Une Communication (spot publicitaire) via Virgin Radio a été effectuée une semaine avant pour promouvoir le loisir pêche dans tout le département de la Moselle.